



L'Épiphanie

Pour diffusion immédiate

## **INFO-BARRAGE VENDREDI 11 AOÛT 2023**

Rappelons qu'une infiltration d'eau contenant des sédiments a été constatée au pied du barrage du lac Béram, le 24 juillet dernier. Le ministère de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs (mandaté par Revenu Québec, administrateur provisoire du barrage) a procédé dans les derniers jours à l'abaissement du lac Béram afin d'effectuer des vérifications.

La Ville de L'Épiphanie souhaite transmettre l'état de la situation en date du vendredi 11 août, midi :

- Le ministère de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs a mandaté un fournisseur pour aller récupérer les poissons vivants et les relocaliser dans la rivière de l'Achigan. Ces opérations débuteront aujourd'hui, vendredi 11 août et pourraient se poursuivre pour quelques jours.
- Le niveau du lac Béram a été relevé. Il se stabilisera à 1,15 m en dessous du niveau naturel. Pour des raisons de sécurité, ce niveau sera maintenu jusqu'à la réalisation d'une solution permanente.
- Les investigations et les études se poursuivent.

Il y a deux façons d'obtenir l'état de la situation du barrage du lac Béram. Une nouvelle section Info-Barrage est ajoutée sur le site Internet de la municipalité et il est également possible de s'abonner à une infolettre spécifiquement dédiée à cet état de situation. [www.lepiphanie.ca/info-barrage](http://www.lepiphanie.ca/info-barrage)

Source : Karoline Desrosiers, Directrice des communications, Ville de L'Épiphanie  
66, rue Notre-Dame, Ville de L'Épiphanie (Qc) J5X 1A1  
[kdesrosiers@lepiphanie.ca](mailto:kdesrosiers@lepiphanie.ca) | [www.lepiphanie.ca](http://www.lepiphanie.ca)